

# 美郷北義務教育学校だより



5月号 令和7年5月15日発行  
校長 石田 俊司



# 学校校訓

協 創 自  
力 造 生



## 保体委員会+9年生全員による スローガン発表（動画上映）

第5回運動会に向けて結団式を行いました。今年のスローガン発表は保体委員を中心とした9年生のアイデア満載の動画での発表となりました。園児・児童生徒みんな釘付けで見入っていました。できれば、保護者・地域の皆さんにご覧いただく機会があればと思っております。

右の写真は、団長(赤団:川名さん、白団:柄さん)が団の色が入っているペットボトルを振って色が出てきたのを見て喜んでいる場面です。このように団の色を団長・リーダーで決めました。



赤団・白団に分かれて団付きの先生方の紹介がありました。先生方も大きな声を出して、決意を表明していました。素晴らしい！

## 子どものための 音楽会への参加 (前期課程6年生)

5月8日(木)にメディキット県民文化センター(アイザックスターンホール)にて音楽会を鑑賞してきました。当曰は、西郷義務教育学校の児童と一緒にバスにての参加でした。まずは県内の6年生の多さにビックリしていました。次に、オーケストラ演奏を初めて生で見る機会となり、プロの演奏者たちの奏でる音色に圧倒されました。なかなか出会えない体験をさせてもらいました。関係者の方々、ありがとうございました。



## 交通安全教室

4月30日(木)に日向自動車学校の職員を講師に招き、交通安全教室を実施いたしました。校区内では歩行又は自転車での通学をしている児童生徒が多く、また、自転車を利用することも多々あると思います。自分の命は自分で守る知識と力を身に付けることも重要です。自転車の乗り方、横断歩道の渡り方等分かりやすく説明していただきました。



特に自転車はヘルメット等が義務付けられています。

※6月号に運動会の様子を紹介いたします。